



Redaktion  
**Alfred Mayer**  
Folgen

**HARTBERG**

## Klar-Regionen wollen ihre Kommunikation verbessern

12. Oktober 2020, 14:15 Uhr



Bgm. Marcus Martschitsch und Stadtwerke Hartberg-Geschäftsführer Stefan Lorenzoni hießen die Gäste am Ökopark willkommen. Foto: Alfred Mayer hochgeladen von Alfred Mayer

HARTBERG. Auf Einladung der Klar-Region Hartberg fand am Ökopark in Hartberg ein Workshop zum Thema „Die letzte Meile in der Kommunikation statt“, zu dem Klar-Manager und Experten aus zahlreichen weiteren Klar-Regionen begrüßt werden konnten.

Inhalt des zweitägigen Workshops, der von Stadtmarketing Weiz-Geschäftsführer Axel Dobrowolny moderiert wurde: Die Erarbeitung von neuen Strategien und Kommunikationswegen, um Personen, für die Klimawandel und Klimaanpassung noch Fremdwörter sind, die Ziele der Klar-Regionen besser vermitteln zu können. Einer der Ansätze: Die Ausbildung bzw. Schulung von bekannten Persönlichkeiten, die die Thematik authentisch vermitteln können. Begrüßt wurden die Gäste vom Hartberger Bürgermeister Marcus Martschitsch und Stadtwerke Hartberg-Geschäftsführer Stefan Lorenzoni, die sich darüber freuten, dass der in Zukunft immer wichtiger werdenden Thematik verstärkte Aufmerksamkeit gewidmet wird. Für die Organisation vor Ort sorgten die Klar-Region Hartberg-Manager Serena Oldeboom und Thomas Lattinger sowie Stadtwerke Hartberg-Marketingleiterin Eva Karner.